

Vos communes

CREYS-MÉPIEU (ISÈRE)

Des changements dans la continuité chez les Toujours jeunes



Le bureau au grand complet. Photo Le DL/Suzanne BERGER

L'assemblée générale du club des Toujours jeunes s'est tenue à la salle des fêtes du hameau de Creys dans le respect des mesures barrières pour la quarantaine de personnes présentes. À la suite de la démission du président de l'association, Noël Deschamps, en place depuis octobre 2011, c'est la secrétaire, Janine Baugros, qui a convié les adhérents à participer à cette réunion, pour leur présenter une rétrospective de l'année écoulée, le programme des activités et les comptes. Mais aussi pour élire les membres d'un nouveau bureau et un nouveau président.

Chacun avait reçu une brochure avec les différents éléments de présentation, et, en présence du maire du village, Olivier Bonnard, ce sont Janine Baugros et Jocelyne Villain, trésorière, qui en ont déroulé les différents points. L'année 2020 est bien sûr tronquée à cause des mesures sanitaires : pas de voyage, ni de bûches, par exemple. Avec tout ça, les comptes sont encore à l'équilibre, mais l'année 2021 devrait être légèrement déficitaire compte tenu du contexte.

Pour l'élection du bureau, les mêmes personnes sont reconduites, avec Michel Mellet qui vient compléter l'équipe. La nomination des cadres intervint à huis clos. Jocelyne Villain devient présidente, Gilles Vidon vice-président, Sylvie Bernard prend le poste de

trésorière, Michel Mellet sera trésorier adjoint et Janine Baugros reste secrétaire de l'association.

Jocelyne Villain et Olivier Bonnard ont souligné qu'il s'agissait d'un changement dans la continuité.